

qui entouraient Marie au pied de la Croix de Jésus. Et puisque Jésus, par l'Eucharistie, continue d'être avec nous et pour nous la source de tous les bienfaits, il importe que nous soyons avec lui par la communion. Communions donc souvent, dirigeons nos enfants vers la communion, qu'ils apprennent à prier en priant avec nous. Les liens de sympathie et d'affection qui les unissent naturellement à leur mère doivent être utilisés par nous pour le vrai bien de leur vie, c'est-à-dire pour leur bien spirituel. En particulier, surveillons avec affection, une affection intelligente et chrétienne, nos "premiers communiants".

Pour la jeune fille, pour le jeune homme surtout, il faut que la mère sache trouver "l'attention qui touche... au moment opportun". Madame Béïque demande encore que la pratique des vertus chrétiennes soutienne toujours, chez la mère de famille, les leçons qu'elle prêche aux siens. Puis, elle parle de l'influence à exercer par une mère de famille consciente de tout son devoir dans le cercle de ses relations sociales. Son éloquente allocution rappelle d'elle-même les résolutions qui se formulaient déjà dans les voeux que déposait tantôt le Rév. Père Hage.

M. le secrétaire donne ensuite la parole à M. l'abbé *Charles Lamarche*, aumônier de Villa-Maria, dont l'expérience comme directeur de pensionnats de jeunes filles, est déjà longue, dit le secrétaire, et qui saura insister comme il convient sur cet *apostolat spécial qui regarde les premiers communiants*, dont vient de parler Mme Béïque. M. l'aumônier entre tout de suite dans son sujet et il le traite avec une verve entraînante. Dans la première communion, dit-il, il faut mettre du *sérieux*, éviter la *mondanité*, et pour cela préparer l'enfant à l'avance, à l'école, à l'église, dans la famille, partout, enfin l'entourer d'une atmosphère vraiment chrétienne. Il faut faire la guerre à ses défauts, l'amener à s'imposer des sacrifices volontaires, l'aider à préparer une bonne, entière et sainte confession. M. l'abbé rappelle le touchant exemple de ce prêtre-catéchiste, au cœur plein de zèle, qui faisait compter à ses préparants leurs petits sacrifices volontaires par autant de grains de blé qu'ils mettaient dans un